

35 ans d'existence pour la « Section moto ACA 67 »

Le 12 juillet 1987 la « Section moto ACA 67 » est créée par 3 copains adhérents de l'Automobile Club Association : Charly Lutt, Raymond Baal et Gérard Vallendor.

Leur but : rassembler des motards pour faire de la route ensemble, discuter et découvrir notre belle région l'Alsace. Charly, né le 3 août 1909, nous a malheureusement quittés le 28 avril 2004, la veille de ses 95 ans. Raymond, né le 7 mai 1936, l'a suivi le 14 décembre de la même année...sauf qu'il n'avait que 68 ans. Gérard, né le 7 août 1930, est toujours présent et chevauche, en fonction de l'humeur du jour, soit une HD 1200 Sportser, soit une Brixton 250 à près de 92 ans !

Les sorties étaient programmées uniquement le dimanche matin

Les départs se faisaient toujours du siège social historique de l'Automobile Club Association situé au 5 avenue de la Paix à Strasbourg, et regroupaient toutes sortes de pilotes, de passagers et de motos. Marques, cylindrées, que le pilote ait un jour de permis ou nettement plus n'ont jamais eu importance. 35 ans après, pas de changements notoires si ce ne sont les lieux de départs.

Une très bonne ambiance est toujours au rendez-vous

Rouler en toute sécurité tout en respectant les autres usagers de la route et les participants sont restés des règles de base. Des motocyclistes ont rejoint la section, sont restés ou pas, quelques-uns ont définitivement rejoint le « paradis des motards », c'est le cycle de la vie. Actuellement, nombreux sont ceux qui profitent régulièrement des sorties ; un noyau avec des gens « d'expérience » est toujours bénéfique à la cohésion d'un groupe et garantit une très bonne ambiance. Pour rappel, les sorties dominicales sur la matinée ont lieu en général le 1er dimanche d'avril, mai, juin, septembre et octobre ; en juillet et août, sorties sur la journée, repas tiré du sac. Ces virées sont ouvertes aux membres de l'Automobile Club Association et leurs invités.